



ベトナム介護実習生(第3期生)が 梅香会に加わりました！

こんにちは(^^♪このところかなり冷え込んでまいりました。私自身もそうですが、皆様も体調管理には十分気をつけてくださいね。そんな中、温暖な東南アジア(ベトナム)より待ちに待ったベトナム介護実習生(第3期生)2名が新たに「矢那梅の香園」での就業を(12/10)よりスタートしました！！当梅香会ではこれまでの第1期生、第2期生、合わせて4名が既に我々の仲間となって頂いており、今回の第3期生を合わせますと総勢6名のベトナム人介護実習生が日々日本人スタッフと一緒に汗を流してくれております。「皆さん本当にありがとうございます。」今後も第4期生、第5期生を受け入れる予定でもあり、これからもベトナム介護実習生と一緒に精進してまいりたいと思っております。今回は第3期生(2名)の実習生が初めて「矢那梅の香園」に来られた時の一コマをご覧いただきたく記事とさせて頂きました。お時間あるときにお読みいただけましたら幸いです。



先輩のベトナム介護実習生と 🇯🇵



本部長、施設長、先輩介護士も加わって 🎵



パソコン業務をお勉強中です。



通勤経路を確認しています。



施設内をまず走ってみました。



電動自転車は坂道もすいすい走りました。

